



SOECHI GROUP  
士志集團



新高記  
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,



Duta Besar  
Djauhari Oratmangun

## Hadiri The 2<sup>nd</sup> Ambassadors Forum, Dubes Djauhari Oratmangun Paparkan Perkembangan Pasar E-Commerce di Indonesia



Para Dubes menerima plakat penghargaan.



Para Dubes terlibat dalam sesi diskusi roundtable para duta besar.

BEIJING (IM) - Duta Besar Indonesia untuk Tiongkok dan Mongolia Djauhari Oratmangun, Rabu (2/11) lalu menghadiri The 2<sup>nd</sup> Ambassadors Forum bertema JD National Pavilions – Synchronizing the Good Life of the World. Forum ini diselenggarakan oleh perusahaan JD.Com, di Beijing.

Forum yang pertama kali diadakan tahun 2021 ini ditujukan untuk mendorong kerja sama perdagangan antara Tiongkok dengan negara-negara lain.

The 2<sup>nd</sup> Ambassadors Forum dibuka oleh Wakil Presiden JD.Com Ye Wei, Dubes Djauhari Oratmangun, para duta besar, pejabat pemerintah dan tamu istimewa dari Siprus, Georgia, Moldova, Serbia dan Sri Lanka hadir.

Dalam kesempatan ini,



Dubes Djauhari Oratmangun (tengah) menerima penghargaan pengakuan.

Dubes Djauhari Oratmangun memaparkan perkembangan pasar e-commerce di Indonesia dan kiprah perusahaan JD.ID.

“Sejak 2015, JD.ID telah banyak membantu pelaku UKM dan UMKM Indonesia untuk mengembangkan bisnisnya di platform digital. Serta mempromosikan

perdagangan dua arah,” papar Dubes Djauhari.

Dalam kesempatan tersebut, Dubes Djauhari juga mengapresiasi kerja sama logistik yang dibentuk antara JD.ID dan PT Pos Indonesia.

Saat ini, JD.Com telah memiliki sekitar 70 online national pavilions dari sejumlah negara, termasuk Indonesia, yang di-

manfaatkan sebagai platform untuk promosi produk-produk impor berkualitas.

Dubes Djauhari menyampaikan harapan agar di tengah perkembangan digital yang sangat cepat, JD.com dapat terus memberikan dukungan kepada pelaku usaha kecil dan menengah di Indonesia.

Dalam forum tersebut,

Dirjen Global Development Promotion Center of China International Development Cooperation Agency (CI-DCA) Tang Ying, Deputi Dirjen Biro Perdagangan Pemerintah Kota Municipal Beijing Gui Wenjie, dan Wakil Presiden Research Institute of China Council for the Promotion of International Trade

(CCPIT) Zhao Ping tampil sebagai pembicara.

Setelah sesi paparan dari tiap duta besar, forum dilanjutkan dengan sesi diskusi roundtable para duta besar.

Para utusan dari berbagai negara mengucapkan terima kasih kepada JD.com, sebagai perusahaan ritel online dan offline terbesar di Tiongkok.

Untuk mempromosikan produk orisinal dan berkualitas, dari berbagai belahan dunia ke pasar Tiongkok.

Dan diharapkan untuk terus melayani sebagai internasional platform promosi bagi produk impor berkualitas tinggi di masa mendatang.

Forum ditutup dengan pemberian plakat penghargaan kepada para Dubes yang hadir.

Selain itu juga atas kontribusi mereka dalam mempromosikan produk ekspor negaranya ke Tiongkok.

Secara khusus, Dubes Djauhari juga menerima penghargaan pengakuan atas upaya meningkatkan pengalaman produk ekspor Indonesia kepada konsumen China. Melalui platform Pavilion Indonesia di JD.Com. • **idn/din**

Ragam produk khas Indonesia.



## Kabupaten Sidoarjo Gelar Festival Toleransi Bertajuk Sidoarjo In Harmony



Bupati Sidoarjo Gus Muhdlor berfoto bersama tokoh FKUB.



Bupati Gus Muhdlor, meninjau area pameran toleransi.



Bupati Gus Muhdlor berfoto bersama para siswa SMPN 1 Taman.

SIDOARJO (IM) - Festival Toleransi digelar di Kabupaten Sidoarjo untuk pertama kalinya. Kegiatan bertajuk “Sidoarjo In Harmony” ini dilaksanakan di Alun-alun Sidoarjo pada Sabtu (5/11) lalu.

Kegiatan dalam festival diantaranya doa lintas agama, penampilan festival antar budaya dari sekolah toleransi yakni tarien, pidato kebangsaan dan pameran.

Turut memeriahkan acara, atraksi barongsai dari Kelen-teng Teng Swie Bio Krian.

Bupati Sidoarjo Ahmad

Muhdlor menyampaikan kegiatan festival toleransi sarat makna.

Menurutnya, acara yang mengusung tema toleransi adalah hal yang sangat mewah.

Apalagi diselenggarakan di daerah dengan populasi urbannya cukup tinggi seperti Kabupaten Sidoarjo dan tidak semua kabupaten kota memiliki hal ini.

“Kegiatan seperti festival toleransi ini harus diapresiasi. Kami berterimakasih, dan toleransi menjadi salah satu komponen Indonesia Emas ta-



Bupati Gus Muhdlor berfoto bersama para siswa.

hun 2045 mendatang,” ungkap Gus Muhdlor panggilan akrab Bupati Sidoarjo.

Gus Muhdlor mengatakan festival toleransi menjadi kunci pemererat perbedaan me-

nyamakan persepsi untuk membangun Sidoarjo menjadi lebih baik.

Acara festival toleransi digagas oleh Komunitas Seni Budaya Brang Wetan dan berbagai organisasi. Antara lain FKUB (Forum Kerukunan Umat Beragama) Sidoarjo, OKP (Organisasi Kepemudaan) dan Forwas Institute.

Henry Nur Cahyo, Ketua Komunitas Brang Wetan Sidoarjo mengatakan Festival Toleransi merupakan rangkaian dari program cinta budaya dan cinta tanah air.

“Program itu misinya menangkal bahaya radikalisme dan menumbuh suburkan se-

angkat toleransi agar bangsa ini tidak terpecah belah,” papar Henry.

Komunitas Brang Wetan memiliki program sekolah toleransi. Terdapat 5 sekolah yang didampingi untuk meningkatkan toleransi dilingkup pendidikan.

Di antaranya MA Nurul Huda Sedati, SMPN 1 Gedangan, SMPN 1 Taman, SMPN 1 Waru, dan SMAN 1 Gedangan. Sekolah-sekolah tersebut juga diminta menampilkan karya terkait budaya toleransi. • **vivi**

## Pimpinan MSMC Gelar Syukuran Mengenang Jasa Pahlawan

JAKARTA (IM) - Pimpinan Makassar Strait Marine Center (MSMC) mengadakan acara ‘Syukuran dan Doa untuk Bangsa’ dalam rangka menyambut Hari Pahlawan, yang berlangsung di Kantor MSMC, Jakarta, Rabu (9/11) mulai pukul 11.00 WIB.

President MSMC DR KDH Tranku mengatakan, segenap anak bangsa dipanggil untuk mengenang jasa para pahlawan yang sudah berjuang untuk bangsa dan negara. “Para pahlawan sudah menghidaihkan kita bangsa yang besar. Dan sebagai anak bangsa, sudah sepatutnya kita selalu mengenang jasa para pahlawan,” kata KDH Tranku.

Ia menyebutkan, di Indonesia, Hari Pahlawan yang jatuh pada 10 November selalu menjadi momen yang penting untuk dirayakan. “Kita bersyukur, di negara kita ada hari khusus buat mengenang jasa para pahlawan yakni tanggal 10 November. Dan kita semua menjadikan momen tersebut untuk introspeksi seberapa jauh kita semua sebagai komponen bangsa mewarisi nilai-nilai kepahlawanan dan melanjutkan perjuangan mereka untuk bangsa kita,”



Foto bersama KDH Tranku, Ny Tranku, Pdt Samuel Yang, Ny Samuel, Ivan Tranku, Dolly Tranku, Yusuf Sukimin, Roger Feng, Mathius Sassu dan lain-lain.



KDH Tranku, Ny Tranku, Pdt Samuel Yang, Ny Samuel, Mathius Sassu dan lainnya menyanyikan lagu pujian.



KDH Tranku, Ny Tranku, Ivan Tranku, Dolly Tranku dan lainnya memanjatkan doa bersama.

ujarnya.

Diungkapkan KDH Tranku, setiap insan bangsa dewasa ini mempunyai hak dan kewajiban yang sama dalam ikut membangun bangsa Indonesia. “Kita sebagai generasi penerus wajib mengisi kemerdekaan dengan membangun bangsa sesuai profesi masing-masing. Karena apa yang sudah diperjuangkan oleh para pahlawan dalam merebut kemerdekaan bangsa, harus kita teruskan dengan mengisi kemerdekaan dengan berbuat sesuatu demi tetap tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia yang kita cintai,” ujarnya.

Lebih jauh KDH Tranku menggarisbawahi, bahwa di era sekarang sebutan pahlawan bisa disematkan untuk semua yang berjasa bagi kemanusiaan serta keharuman nama bangsa. Sebut saja profesi pengusaha, guru, atlet, dokter, militer, kepolisian, dan profesi lainnya.

Acara syukuran ini semakin meriah karena bersamaan dengan ulang tahun ke-75 KDH Tranku. Segeanap yang hadir menyampaikan doa syukur yang dipimpin oleh Pendeta Samuel Yang, serta diselingi dengan nyanyian pujian. • **vit**



## Istri Tercinta Tokoh Komunitas Tionghoa Ali Susanto, Nyonya Fandany Meninggal Dunia

### Teman dan Kalangan Dunia Usaha Dalam dan Luar Negeri asal Jepang, Singapura, Hongkong, Surabaya, Medan, Jakarta dan lainnya Ucapan Bela Sungkawa

**JAKARTA (IM)** - Istri tercinta Ketua Kehormatan Abadi Perkumpulan Teo Chew Nusantara juga Pendiri dan Dewan Komisaris Perhimpunan Teo Chew Indonesia sekaligus pengusaha ternama Ali Susanto, Nyonya Fandany meninggal dunia Kamis (3/11) di Singapura.

Jenazah dibawa kembali Jakarta dan disemayamkan di Rumah Duka Heaven Funeral Home, Jakarta. Chairman International Daily News Ted Sioeng yang baru saja kembali ke Jakarta dari Singapura pada Selasa (8/11) malam segera pergi ke Rumah Duka Heaven Funeral

Home untuk menyampaikan belasungkawa. Ali Susanto menerima Ted Sioeng dengan kesedihan yang mendalam. Ted Sioeng menyampaikan belasungkawa dan diharapkan para teman dan keluarga juga turut berbelasungkawa. Ted Sioeng dan Ali Susanto

telah menjalin persahabatan selama hampir 50 tahun. Ted Sioeng memuji integritas Ali Susanto dan hubungan pribadinya yang luas. Meskipun dia orang Teo Chew dari Chaozhou, namun dia memiliki persahabatan yang sangat mendalam dengan orang Fujian, Guangdong dan Hakka.

Saat tersiar kabar meninggalnya istri tercinta Ali Susanto, tokoh berbagai kalangan termasuk warga asing menyampaikan belasungkawa dalam berbagai bentuk. Ali Susanto sangat sukses dalam bisnisnya, ia mendirikan pabrik kosmetik Mandom dan produknya dijual di dalam dan

luar negeri. Pada awalnya, Ali Susanto menjual jam tangan Seiko dan merk terkenal lainnya. Dia selalu memperhatikan integritasnya dan terus meningkatkan keterampilannya. Ali Susanto memiliki karir yang sukses dan antusias dengan usaha kesejahteraan masyarakat, selain itu dia juga

mendukung sekelompok pendatang baru dan memiliki reputasi yang baik di kalangan warga Tionghoa. Ali Susanto dan Nyonya Fandany orang yang berpendidikan. Mereka mendidik putra putrinya dengan baik. Dan mewarisi usaha Ali Susanto. • idn/din



Ted Sioeng menyampaikan bela sungkawa secara pribadi dan berfoto bersama Ali Susanto, Lie Harjono, Li Han Ze, Li Han Bin dan tokoh lainnya.



Rumah duka dipenuhi dengan karangan bunga ucapan duka cita.



Rekan dan kawan terbaik dari kalangan dunia bisnis dalam dan luar negeri antara lain Jepang, Singapura, Hongkong, Surabaya, Medan, Jakarta dan daerah lainnya datang mengucapkan bela sungkawa.



Rekan dan kawan terbaik dari kalangan dunia bisnis dalam dan luar negeri antara lain Jepang, Singapura, Hongkong, Surabaya, Medan, Jakarta dan daerah lainnya datang mengucapkan bela sungkawa.

## Jandi Mukianto Perjuangkan Formasi Guru Agama Buddha di Penerimaan ASN 2023



Jajaran DPD WALUBI DKI Jakarta berfoto bersama Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta Drs. H. Khoirudin.

**JAKARTA (IM)** - DPD WALUBI (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) DKI Jakarta melakukan pertemuan dengan pimpinan DPRD DKI Jakarta, di Ruang Pimpinan DPRD DKI Jakarta, Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Rabu (9/11). Dalam kesempatan tersebut DPD WALUBI DKI Jakarta bertemu dengan Wakil

Ketua DPRD DKI Jakarta Drs. H. Khoirudin, M.Si. Pertemuan yang berlangsung dalam suasana gubuh dan penuh kekeluargaan tersebut membahas sejumlah agenda penting seperti rencana penyelenggaraan Rakerda (Rapat Kerja Daerah) DPD WALUBI DKI Jakarta di bulan Desember 2022, pengaduan formasi guru agama

Buddha di penerimaan ASN 2023 serta Dana Hibah - Bantuan Operasional Tempat Ibadah. "Saat ini kami merasakan kekurangan jumlah guru agama Buddha di Jakarta, dari 37 sekolah negeri yang memiliki murid agama Buddha, ada 18 sekolah yang belum memiliki guru. Oleh karena itu kami mendorong ada tindak lanjut yang



Ketua DPD WALUBI DKI Jakarta Jandi Mukianto dan Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta Drs. H. Khoirudin.

nyata dari DPRD DKI Jakarta untuk memperjuangkan hal tersebut di penerimaan ASN 2023," ungkap Ketua DPD WALUBI DKI Jakarta Jandi Mukianto, S.H., M.H. "Terkait usulan guru agama Buddha, tindak lanjutnya nanti WALUBI DKI Jakarta akan dipertemukan dengan BKD dan Disdik Pemprov DKI Jakarta agar segera menemukan solusi," tutur Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta Drs. H. Khoirudin, M.Si. • kris



Suasana pertemuan yang berlangsung penuh kekeluargaan.

## PBM UAI Dirikan Hisense Fund PBM Universitas Al Azhar

**JAKARTA (IM)** - PBM UAI (Pusat Bahasa Mandarin Universitas Al Azhar Indonesia), Rabu (2/11) lalu menyelenggarakan prosesi penyerahan donasi untuk Hisense Fund PBM Universitas Al Azhar. CEO Hisense Indonesia Li Xianwei, Rektor Universitas Al-Azhar Indonesia Prof. Dr.Ir. Asep Saefuddin, M.Sc, Wakil Ketua Dewan Pengurus PBM Universitas Al Azhar Murni Djamal, Dekan Fakultas Seni Rupa Lusi Lian, dan Fili, Direktur PBM Universitas Al Azhar Indonesia (Feri Ansori), Direktur PBM Pihak Tiongkok Niu Haitao dan lainnya hadir dalam acara tersebut. Rektor Prof. Dr.Ir. Asep Saefuddin, M.Sc secara singkat menjelaskan kondisi dasar Universitas Al Azhar. Dia juga mengucapkan terima kasih kepada perusahaan Tiongkok Hisense Indonesia yang telah membentuk



Hisense Indonesia menyerahkan sumbangan kepada PBM UAI.

dana pendidikan. Program beasiswa tersebut membantu siswa Indonesia untuk mempelajari budaya Tiongkok. Selain itu juga diharapkan Hisense Indonesia dan Universitas Al Azhar dapat menjalin berbagai kerja sama. Wakil Ketua Dewan Pengurus PBM Universitas Al Azhar Murni Djamal memperkenalkan focus dan karakteristik kerja PBM Universitas Al Azhar. CEO Hisense Indonesia Li Xianwei menjelaskan kondisi opera-

sional, strategi pemasaran merk Hisense Indonesia dan lainnya. Dia meyakini Hisense Fund merupakan tanggung jawab sosial perusahaan yang dilakukan Hisense. Juga meningkatkan penting untuk mendorong siswa Indonesia mempelajari budaya Tiongkok. Di lokasi kegiatan juga diputar video promosi perusahaan Hisense Indonesia. Dilanjutkan dengan upacara penyerahan donasi Hisense Fund PBM Universitas Al Azhar Indonesia. Untuk membantu promosi pendidikan bahasa Mandarin di Indonesia dan



Prosesi penyerahan Hisense Fund PBM UAI.

secara efektif membantu siswa lokal dari keluarga kurang mampu di Indonesia mewujudkan impian mereka untuk belajar, Hisense Indonesia telah membentuk "Hisense Fund PBM Universitas Al Azhar Indonesia" di PBM UAI. Pada tahun 2023 mendatang merekrut dan membantu 4 orang siswa untuk belajar di Prodi Bahasa Mandarin di Jurusan Bahasa Mandarin di Universitas Al Azhar. Dana tersebut terutama digunakan untuk biaya kuliah selamat empat tahun per siswa dengan total Rp 240 juta. PBM UAI bertanggung jawab atas pengelolaan proyek "Hisense Fund PBM Universitas Al Azhar Indonesia". Proyek pendanaan semacam ini adalah yang pertama kalinya dibentuk PBM Universitas Al Azhar Indonesia yang menerima dukungan sponsor dari perusahaan. • idn/din



KI-KA: Murni Djamal, CEO Li Xianwei dan Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc.